



入居者様、ご家族のみなさまのおかげをもちまして7月1日すずの郷は創立9周年を迎えました。当日は、飯好き・カラオケ好き・お花好き・岐阜出身・九州出身・犬好き・名古屋出身・野球好き・ご夫婦・仲良しの絆の10個のグループに入居者さん全員に分かれていただき、いつもとは違った雰囲気です。創立記念日をお祝いしました。スタッフは全員仮装。それぞれのグループで趣向を凝らし、皆さんで9周年をお祝いしました。10周年目もよろしくお祝いいたします。



ご飯大好きグループ

食べること大好き!!手作りゼリーを間に入れて、ヨーグルトパフェを作りました。美味しいお弁当を食べて楽しく創立記念のお祝いをしました。



カラオケ大好きグループ

「歌広場」と題してカラオケルームのような空間を作りました。総勢20名で大好きな歌を唄い、飛び入りで森進一に扮したスタッフが登場!!おやつはマカロンタワー!大盛況で9周年をお祝いしました。



お花大好きグループ

お花畑にいるようなイメージで場所を飾りました。ジャイアントフラワー、折り紙の薔薇、生花は「感謝」の花言葉のトルコキキョウを作り、みんなで創立記念日を祝いました。



岐阜出身グループ

スタッフ全員が鶏匠さんの仮装をして、岐阜に関するクイズを行い、おやつには鶏(人形)の口から鮎菓子を出してお渡し。岐阜づくしでお祝いしました。



九州出身グループ

九州に関するクイズを出題しました。おやつは手作りパンケーキとシロクマ!量が多いにも関わらず皆さん一生懸命食べてくださいました。



今月のベストショット
お風呂が大好きな齋藤さんと服部悦雄さん、湯あみの島でスタッフと男三人、のんびり温泉につかり「あゝ気持ちいい」を連呼!!お風呂上りには、浴衣姿で歌謡ショーを観ながらビールをグイッと最高の日を満喫しました!!



犬好きグループ

入居者さんとスタッフが一緒に動物に仮装!!スタッフが飼っている犬とふれあい、お年寄りの皆さんの表情がとても良かったのが印象的でした。



名古屋出身グループ

名古屋名物のおやつを食べるといことで、喫茶店をイメージして小倉サンドを作り、美味しいコーヒーと共に楽しんでいただきました。



七夕の飾り付けもしました



夫婦グループ

結婚式のときのお写真を持ってきていただき、当日はハートの中で写真をとり、ミニアルバムを作りました。ご家族同士の交流ができ、とても嬉しかったです。この日がとめさんとご主人の最後の時間になるとはこのときは思いもしませんでした。創立記念日の2日後にとめさんが亡くなり、改めてご夫婦で過ごす時間の大切さを感じました。



結婚式の写真を席次表にしました

野球好きグループ

野球グッズが当たるビンゴ大会を行いました。皆さん真剣な眼差しで数字を追い、ビンゴになって景品をもらうと嬉しそうにされていました。



絆グループ

お年寄りもスタッフも全員女子の女子会ムードの絆グループは、お菓子のつかみ取りで盛り上がり、9周年を楽しくお祝いしました。



近場へ一泊旅行 寺西美智代さん

お酒、お刺身、温泉が大好きな寺西美智代さん。遠くの温泉より、近くの温泉に一泊旅行に行きたいと言われ、羽島のかんぼの湯に一泊旅行に出掛けられました。近場なので、のんびりゆっくり、午後から出発。たくさんのスタッフからお見送りの言葉をかけてもらい、美智代さんも手を振って出掛けられました。

旅館に着くとすぐに大好きなお風呂へ。湯船につかると「あ～いい湯だな」と肩をホッと撫で下ろしながら言われていました。美智代さんが一番楽しみにされていた夕食。「さあどんなご馳走がでるのかな～」とワクワクの様子。刺身の付け合わせのカエルの形に切ったきゅうりを箸に取り、「わぁカエルが鳴くぞ～」と冗談を言われパクリ！スタッフと目を合わせて「ゲーロゲロ」とカエルの鳴き真似をしてくれました。その姿がとても楽しそうで、私も一緒に楽しくなりました。

翌日は、ロビーで写真を撮ることに。スタッフが「美智代さん、立って写真撮ろうよ!!」というので、自らスタッフの腕に掴まり立ってくださいました。普段は車椅子で生活されている美智代さんなので、自ら立って下さる姿がとてもビックリしました。その後、お千代保稲荷へ。ドレスが売っている店に入ると「私はパンタロンスーツで踊っていたよ。こんな派手なドレスは着なかった」と社交ダンスをやっていた頃の話も懐かしそうに話して下さいました。帰り際には7～8m先のトイレまで「1・2！1・2！」とリズムをとりながら一生懸命歩かれました。こんなに長い距離を歩いた姿を見るのは初めてでした。帰設後に片づけをしていると、「その袋、次行くときに使わなかなで捨てちゃかんよ。次は美味しい海鮮が食べたいね」と言われ、また次の旅行を楽しみにして下さいました。

いつもは物静かな美智代さんが冗談を言われたり、車椅子から立ち上がったたり、手につかまって歩いてトイレに行かれる姿を見てやはり外出の力はすごいと思われ、そんな美智代さんの姿に感動させていただきました。二日間、美智代さんとゆっくりと過ごすことができとても良かったです。近場の旅行で、ゆったりのんびりもいいなあと思いました。美智代さんも楽しみにされているように、私も次の旅行を楽しみにしています。(柴田英里)



お千代保稲荷にて

三輪田きみさん 旦那様のお墓参りへ

「もうすぐお盆だね～お墓参りに行かないかな」とスタッフと約束された三輪田きみさん。すずの郷にいらしてから3年、初めて旦那様のお墓参りに行く事ができました。お寺につくと「ここだったか？」と言われるきみさんに、少し焦るスタッフ。しかし、すぐにきれいなユリの花が飾られたお墓を見つけ一安心。ご先祖様の名前を呼び、手を合わせられ「ええ所連れて来てもらったわ～帰って家族に話さかん」と何度も言って下さり「また来ますね」と、墓石にポンポンと触られてみえました。

その後、行きつけだった喫茶店「カルダン」へ。500円のお得なランチを食べながら「だいが変わったな」「昔旦那と来たわ」とずっと興奮されているきみさんでした。(三浦友華)



上野田スミエさん 99歳のお誕生日

今年で99歳の白寿を迎えられた上野田スミエさん。最近「身体が思うようにならない」と元気がなかったスミエさんに、笑顔になっていただきたいという気持ちから誕生日の計画が始まりました。ある日のお風呂での会話で「次は99歳の誕生日だから、そのお祝いに、餅つきをして僕が紅白餅を作るよ!!」とスミエさんと約束をしました。当日は、サプライズで娘さんにも来ていただき、たくさんのユニットを超えたスタッフの協力、アドバイスの元、餅つきをすることが出来ました。スタッフ全員が「スミエさんが元気になりますように。100歳を迎えられますように」と願いを込めて杵を下す姿を見て「私も食べられる？楽しみだわ!」とスミエさんはワクワクした表情をされていました。「スミエさんも一緒にやろう!」と声をかけ、ご本人と娘さんにも餅つきに参加して頂きました。出来上がった紅白餅を「美味しい!ありがとうございます」と満面の笑顔を見せて下さった時、自分がスミエさんの特別な日に、笑われたこと、普段から落ち込んでいたときに頭を撫でて「よしよし。兄ちゃん頑張れ!」応援してくださる。そんなスミエさんに恩返し少しでも出来たかなと思いました。(中里大輔)



武光観光だより

天候に恵まれた7月29日。奥美濃高鷲ダイナランドのユリ園へ出掛けました。たくさんのご家族の参加をいただき、親子で一面に広がるゆり畑を空中散歩することが出来ました。山の頂上から一望できるユリアートにうっとりしながら、フラワートレイン乗り場までは汗だくになって歩きました。ひるがの高原アイスの美味しいこと!お土産をたくさん買って帰りました。一束250円のユリの花束は今日もすずの郷の食卓を華やかに盛り上げてくれています。



10月の武光観光は、湯の山への旅。御在所ロープウェーに乗って一足早い秋を感じていただく旅か、美人の湯でも知られる湯の山日帰り温泉がお選びいただけます。締切は9月1日です。2016年後期のパンフレットを発行致しました。沢山の皆様のお申し込みをお待ちしています。(浜嶋いづみ)

